

## Un niño jugaba con la estatua de un dinosaurio en Barcelona cuando tuvo un escalofriante hallazgo en una de sus patas



Un escalofriante suceso conmocionó a Barcelona después de que medios locales reportaron el **hallazgo de un cadáver de un hombre que estaba dentro de la figura de un dinosaurio que adorna un parque para niños.**

El hallazgo fue hecho este sábado por un padre con su hijo que jugaban junto a la estatua del animal extinto y de pronto **se percataron que en la pata de la estructura parecía haber algo extraño que se asemejaba al cuerpo de una persona.** Según el testimonio del padre, lo vislumbraron a través de una ranura presente en la base del dinosaurio.

Inmediatamente avisaron a los Mossos d'Esquadra y a la Policía local de Santa Coloma de Gramenet (un suburbio de Barcelona) para que revisaran la estatua y corroboraran si se trataba o no de una persona.

El lugar rápidamente se llenó de policías quienes no solo confirmaron la veracidad de lo que había visto el padre y su pequeño hijo, sino que se dieron cuenta de que no podían llegar hasta el cuerpo. Resulta que **el cadáver estaba insertado boca abajo en la pata derecha de la estructura**

Para poder retirar el cuerpo se requirió la intervención del cuerpo de bomberos y se contó también con la asistencia de los servicios de emergencia que acudieron como precaución por si la persona lograba ser rescatada con vida.

---

Los bomberos trataron primero de elevarse con una grúa para evaluar si podían acceder por el lomo de la escultura pero acabaron perforando la pata y abriendo una cavidad por la que finalmente pudieron sacar el cuerpo. Por su parte los servicios médicos confirmaron la muerte de la persona.

De acuerdo con información de medios locales, **el cadáver pertenece a un hombre de 39 años de edad y de nacionalidad española. Hace dos días que estaba perdido y su familia sospechaba que podía estar durmiendo en la calle.**

Según estas versiones, lo más probable es que el hombre se haya colado en la escultura del dinosaurio buscando refugio para pasar la noche.

Esta es la hipótesis que maneja la policía, que además explica que en la panza de la estatua hay una placa removible. Por ese lugar se habría colado el hombre, como al parecer hacen con frecuencia otros sin techo.

Todavía no se sabe por qué ni cómo el hombre quedó atrapado en una de las patas traseras, ni qué exactamente produjo su muerte. Es posible, dicen las autoridades, **que se le hubiera caído algún objeto personal y al tratar de recuperarlo quedó atrapado boca abajo.**

Pero la policía espera la autopsia para determinar con certeza la causa de la muerte, primero para **descartar completamente que se haya tratado de un homicidio, aunque el cuerpo no tiene señales aparentes de violencia**, y segundo para aportar indicios que expliquen el deceso. Hasta el momento no es considerada su muerte como de origen criminal.

El dinosaurio donde se encontró el cadáver es un elemento decorativo de un antiguo cine llamado Cubits, que sobrevivió al cierre de la sala. Es un stegosaurus, por naturaleza herbívoro que vivió durante la era jurásica y que aparece en las películas de Parque Jurásico de Steven Spielberg.